

Appartenir à la solidarité !



Les grandes fêtes de Tichri, Roch Hachana et Yom Kippour, sont l'occasion de nous retrouver. C'est alors que beaucoup manifestent leur appartenance à la communauté juive. Mais il est plusieurs façons de lui appartenir.

Le soutien à la Fondation Casip-Cojasor en est un exemple probant. Laïques ou religieuses, actives dans la communauté ou non, proches de ses enseignements ou non, des milliers de personnes manifestent leur appartenance à notre communauté,

depuis plus de deux siècles, par leur fidélité à l'action sociale de la Fondation Casip-Cojasor.

Pas seulement, pas toujours par conviction religieuse ! Elles affirment leur appartenance à une communauté de destin (que l'antisémitisme toujours présent nous rappelle), à une communauté solidaire, généreuse, préoccupées par le sort des plus déshérités.

Appartenance à une action commune autour d'une institution, la Fondation Casip-Cojasor, dynamique, innovante, compétente, efficace et qui a tant apporté à l'effort national de lutte contre la pauvreté et les difficultés sociales de tous ordres.

A ceux qui appartiennent déjà à notre communauté de solidarité humaine, merci ! Nous savons que nous pouvons compter sur vous !

Aux autres, rejoignez-nous ! Avec vous, nous ferons plus et mieux pour les 20 000 personnes que nous aidons !

Que la nouvelle année juive 5778 vous soit favorable, ainsi qu'à tous ceux qui ont besoin de nous !

Chana Tova et amicalement,

Gabriel VADNAI

Délégué général aux dons et aux legs

Montevideo - Septembre 2017